



BESCHLUSSVORLAGE

Dezernat: Dezernat 4
Fachdienst: Zentrale Dienste,
Sozialplanung
Sachbearbeitung: Anke Hillmann-Richter
Fachdienstleitung: Anke Hillmann-Richter

Beratungsgremium

Kreistag

Die Sitzung ist am

öffentlich

Beratungsgegenstand:

Ergänzung des Jugendhilfeausschusses

Beschlussantrag:

Die von der Caritas Ulm - Alb-Donau vorgeschlagene Person zur Ergänzung des Jugendhilfeausschusses zu wählen.

Heiner Scheffold
Landrat

Sachdarstellung:

Wahl eines ordentlichen Mitglieds als Stellvertretung

Frau Alexandra Stork ist ordentliches Mitglied des Jugendhilfeausschusses. Die Stellvertretung nahm bisher Herr Harald Fallert-Hepp wahr. Da Herr Fallert-Hepp aus dem Jugendhilfeausschuss ausgeschieden ist, schlägt die Caritas Ulm - Alb-Donau

Herrn Markus Piott-Grimm

als zukünftigen Stellvertreter vor.

Der Kreistag ist für die Wahl der ordentlichen Mitglieder samt Stellvertretung zuständig. Die Mitglieder werden durch die jeweils entsendenden Institutionen benannt.

Beschlussauszüge sind zu übersenden an:

Dezernat 1, Personal und Finanzen; Personal	1 x
Dezernat 4, Jugend und Soziales; Zentrale Dienste, Sozialplanung	2 x

Vertagungsfähig nein

Ulm, 11. September 2023

Anlage

ENTWURF - Mitglieder JHA und Stellvertretungen 23102023